

# まちの話題



7月9日(土)

## 高浜市子ども会ドッジボール大会の結果

高浜市子ども会育成連絡協議会主催のドッジボール大会が高浜小学校体育館で行われました。

高浜・高取・翼の各小学校区の子ども会員約350人が参加し、熱戦を繰り広げました。

日ごろの練習の成果を競い合うとともに、各学校区の子どもたちの親睦も深めることができ、思い出深い1日となりました。

### 低学年の部

【男子】優勝：マリオ(高取)

準優勝：レシラム(高浜)

【女子】優勝：翼ピンク(翼)

準優勝：翼オレンジ(翼)



マリオ



翼ピンク

### 高学年の部

【男子】優勝：コナン(高取)

準優勝：トリコ(高浜)

【女子】優勝：クリスタル(高取)

準優勝：翼レッド(翼)



コナン



クリスタル

\*高学年の部で優勝したコナンとクリスタルは、9月3日(土)にスカイホール豊田で行われる西三河大会に出場します。



## 民謡「藤江の渡し」完成

海岸の美化や地域文化の継承などの活動を行なう、渡し場かもめ会。

この度、渡し場まつりに関心を寄せる民謡研究家の茂木敏男氏(岡崎在住)から、藤江の渡しの唄を作詞・作曲したいという申し出があり、6ヶ月の制作期間を経て本格的な民謡「藤江の渡し」が完成しました。

舟唄と長持唄をミックスしたような伸びやかな曲調で、地元を歩いて古の話を聞き半年かけて書かれた歌詞は、前半は嫁入り舟、後半は地元の地名や方言を盛り込んだ郷土色豊かなものとなりました。

今後、高浜の新しい民謡として、いろいろな行事で聴くことができます。

\*サロン「ぽっぽぽっぽ」にて、1枚500円でCDを販売しています。

問合せ先 渡し場かもめ会 中川 ☎FAX 52-0405